

**“Las acusaciones de que tras los indultos se esconde un intento de perdón por los GAL no se basan en datos, sólo en su mala intención”**

**“Si no hay respuesta de Aznar sobre los insultos de sus colaboradores directos, la vocación de consenso desde la oposición quedará rota”**

# INDULTOS

## “No entro en peleas callejeras”

Madrid / D16.—El secretario general del PSOE, Joaquín Almunia, cerró ayer filas en torno a la polémica suscitada por su propuesta de indultar a los etarras que hayan abandonado las armas. Almunia rompió ayer el silencio guardado tras la entrevista mantenida el pasado martes con José María Aznar en el Palacio de La Moncloa. El secretario general del PSOE declaró en Bruselas, donde realizó una visita oficial a las instalaciones de la OTAN, que no va a entrar en “peleas barriobajeras” en torno a la política antiterrorista. “De mi boca no va a salir una sola palabra que pueda poner en riesgo la cohesión y el consenso de las fuerzas políticas democráticas en la estrategia contra el terrorismo. No voy a convertir este tema en motivo de discusión partidaria como me temo que están haciendo algunos en los últimos días”.

Almunia también salió al paso de las acusaciones vertidas por el PNV e IU, quienes sospechan que tras la propuesta del líder socialista de conceder indultos a etarras se esconde un intento de perdón para los casos Filesa o GAL. “Esas acusaciones son absolutamente falsas. No se basan en ni un solo dato más que en su mala intención para formularla así”. El socialista añadió que “con ese tipo de declaraciones lo que tratan de esconder es su incapacidad para hacer un esfuerzo similar al que hacemos otras fuerzas políticas para buscar consenso en la lucha contra el terrorismo y en una estrategia común de todos los demócratas frente a los terroristas”.

Por su parte, Felipe González también rompió el silencio mantenido durante las últimas semanas para responder a los ataques del Gobierno a la propuesta de Almunia. El ex presidente del Gobierno, quien ayer suspendió su viaje previsto a Dakar y regresó de Gran Canaria a la Península, dijo que Almunia “es un hombre serio que hace propuestas serias que no son nuevas”.

González advirtió “que nadie se vaya a descolgar después, no vaya a ser que cuando otros presenten una política de reinserción, comprendidos los indultos, vaya todo el mundo a decir

**Joaquín Almunia asegura que no va a hacer uso partidista de la polémica por los indultos a etarras, “aunque otros sí lo hacen”**

que sí, que eso es lo razonable”.

En este sentido, el ex presidente del Gobierno recordó el modo “absolutamente irresponsable, incluso inconstitucional”, en que el PP criticó la política de reinserción que siguió el Gobierno del PSOE, y anunció que esas propuestas “volverán”. “De hecho están volviendo, con los terce-

ros grados, con los acercamientos”, señaló.

El portavoz del PSE-EE en la Comisión de Derechos Humanos, Manuel Huertas, acusó al Partido Popular de poner en peligro el consenso de los partidos democráticos en materia antiterrorista, dentro de su “afán de deslegitimar a cualquier precio a la oposición socialista”, al desprestigiar la peti-

**González: “Que nadie se descuelgue, no vaya a ser que cuando otros hablen de indultos, vaya todo el mundo a decir que sí”**

ción de indultos a presos de ETA.

A su juicio, el Gobierno “ha malinterpretado interesadamente y en términos intolerables” la propuesta de Almunia, basada en reactivar las medidas de reinserción para quienes decidan abandonar la violencia, iniciativas contempladas en los Acuerdos de Euzkadi y Madrid.



**VISITA OFICIAL** Tras visitar la sede de la Alianza Atlántica en Bruselas, Joaquín Almunia se entrevistó ayer con el secretario general de la OTAN, Javier Solana.

## Almunia pide que lean la cartilla a Rodríguez

**El líder socialista acusa al portavoz del Gobierno de poner en peligro el consenso en cuestiones de Estado**

Madrid / D16.—El secretario de Estado para la Comunicación, Miguel Ángel Rodríguez, ha puesto en peligro el consenso, que hasta el momento, existe entre el Gobierno y la oposición en cuestiones de Estado. Así lo dijo ayer el secretario general del PSOE, Joaquín Almunia, quien exigió al propio José María Aznar explicaciones por la actitud de Rodríguez, quien minutos antes de que comenzara la entrevista entre el jefe del Ejecutivo y el líder de los socialistas aseguró que éste sólo venía a La Moncloa “para hacerse una foto”.

Almunia insistió en que si no hay una respuesta de Aznar ante los “insultos” de sus colaboradores más directos, cambiará su concepto de hacer oposición y su convencimiento de que la política española necesita profundizar en temas de consenso en

todos aquellos asuntos de interés general. “La vocación de consenso desde la oposición quedará rota por la actitud del presidente del Gobierno”, advirtió el dirigente socialista.

Felipe González también tuvo palabras para el comportamiento del secretario de Estado para la Comunicación. González consideró que las críticas a Almunia demuestran la impronta del “pepejotismo o ‘pepejo-

tismo-rodriguismo’ en Moncloa”. “Los compañeros saben eso, dicen que es una falta de cortesía, una falta de educación, pero no, creo que Rodríguez, de verdad, lo que creía es que Almunia iba a preguntar por la empresa que le hacía los zapatos a Aznar, y por eso hablo de si la talla o no la talla”, ironizó.

El secretario de Política Autonómica del PSOE, Ramón Jáuregui,

afirmó que la “irresponsabilidad y la insensatez” que ha mostrado el jefe del Ejecutivo “arruina” su relación con el jefe de la oposición y afecta “gravemente” al consenso en cuestiones de Estado.

El portavoz del Grupo Socialista en el Congreso, Juan Manuel Eguigaray, dijo que las palabras de Rodríguez fueron “descalificaciones en toda regla”.

Por su parte, Rodríguez replicó, a través de los micrófonos de Radio Voz, que “cuando uno se toma una crítica como un insulto, está diciendo que no es tolerante”. Según el portavoz del Ejecutivo popular, “las declaraciones que se hicieron desde el PSOE no fueron las adecuadas para preparar una entrevista con el presidente y tuvieron una mínima respuesta”.